
学生工作办公室负责实施。

二、关于工会活动事宜

会议听取了副院长杨刚关于工会活动方案的汇报，并进行了

讨论。

会议认为，此次工会活动旨在增强教职工之间的沟通与交流，

提升团队凝聚力，并结合此次活动做一次师德师风方面的专题学

习。

山东理工大学体育学院党政联席会纪要

〔2025〕08 号

4 月 7 日，院党委副书记曹绪亮主持召开 2025 年第 8 次党政

联席会。会议研究了学院党建与业务融合发展行动方案、工会活

动等事项。纪要如下。

一、关于党建与业务融合发展行动方案事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于学院党建与业务融合发展

行动方案的汇报，并进行了讨论。

会议认为，行动方案以党建为统领，聚焦人才培养、教育教

学、科学研究、服务社会等核心业务，推动体育专业人才教育与

公共体育教育相融合，通过实施“六融六促”举措，推动党建与

业务深度融合，能有效实现学院高质量发展。

经研究，会议原则通过该行动方案，要求根据会议讨论提出

的意见建议，对有关内容进行进一步修改完善后，由曹绪亮协调
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经研究，会议原则通过该活动方案，要求院工会根据会议讨

山东理工大学体育学院综合办公室      2025 年 4 月 7 日印发

论提出的意见建议，对方案内容进行进一步修改完善后，由综合

办公室做好活动的组织与实施工作。


